

## Nachrichten

### Zuchwil Aussage gegen Aussage zu Tierzucht-Fotos

Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) erhebt Vorwürfe gegen zwei Tierhalter in der Region. In der Berichterstattung dieser Zeitung (Ausgabe vom Donnerstag) erklärt der Betriebsleiter des Schweinezuchtbetriebs des Elisabethenheimes Bleichenberg in Zuchwil seinerseits, dass die vom VgT verwendeten Fotos «mindestens vier Jahre alt» seien und «noch aus der Zeit vor dem Stallumbau, der Jahre zurückliegt», stammen würden. Dazu hält VgT-Präsident Erwin Kessler nun fest, dass «diese Behauptung unwahr» sei: «sämtliche Aufnahmen wurden im Sommer 2013 gemacht». Welche Darstellung zutrifft, muss hier offenbleiben. (SZR)